

Séjour classe de mer pour les CE1 et CE2



ODCV. Sourires radieux des enfants et des accompagnateurs et soleil pour cette semaine à la mer.

Grâce à l'aide financière de la commune de Seilhac et du Conseil général de la Corrèze, les élèves des classes de CE1 et CE2 de l'école élémentaire ont pu

participer à un séjour d'une semaine au centre ODCV (Œuvre départementale des Centres de vacances de la Corrèze) de La Martière sur l'île d'Olé-

ron. Ils ont pu découvrir le patrimoine local (aquarium de La Rochelle, phare de Chassiron, port de la Cotinière...) et le milieu marin.

La vente de gâteaux or-

ganisée par les parents d'élèves aura permis de financer quelques visites supplémentaires. Le séjour aura laissé de très bons souvenirs à tous les participants. ■